



## TCW-Beach beim Pfingstturnier eröffnet

Neuss-Weckhoven, 29. Mai 2023

Neuss. Beim traditionellen Pfingstsonntagsturnier des TC Neuss-Weckhoven e.V. (TCW), 28. Mai, gab es in diesem Jahr etwas Besonderes zu feiern. Vor Platz 1 hat der Mannschaftsführer der Herren 30, Dennis Danek, den neuen TCW-Beach mit großzügiger Sandfläche für die kleinen und großen Strandbesucher offiziell freigegeben. Der TCW-Beach entstand auf Initiative der TCW-Medenmannschaft Herren 30 mit dem Ziel, den Zuschauerbereich vor Platz 1 neu zu gestalten und zu verschönern.

Der Strandbereich verfügt über acht gemütliche Strandliegen und zwei Sonnenschirme, die von der Clubgastronomie „Green Ville“ gesponsert wurden. Die Beach Area wird von zwei echten Palmen links und rechts flankiert. Der TCW-Beach kann von allen Mitgliedern genutzt werden und wird insbesondere Familien mit Kindern erfreuen. Fazit: Großartige Idee, gelungene Umsetzung, der Tennis-Sommer im TCW mit Strandfeeling kann kommen!

### Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

[thomas.ziesmer@ish.de](mailto:thomas.ziesmer@ish.de)

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als vierzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.